



～ 向学 自立 友愛 ～

夢や志をもち、自ら成長、ふれあい  
つながる児童・生徒の育成

校長 石原 玉絵  
(文責：教頭 橋本 巧)

いよいよ2学期がはじまりました。朝の教室には、生徒たちの元気な声が響き、友達と笑顔であいさつを交わしながら席に着き、夏休み中の出来事や部活動の話に花を咲かせていました。2学期も、保護者の皆様、地域の皆様に向けて、宇美南中学校の取組や生徒の様子を発信していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

## 2学期 始業式

8月27日(水)、オンラインで実施した2学期始業式では、代表生徒が2学期の抱負を述べました。1年生は、代表の伊藤凜音さんが体調不良のため、横田せなさんが代読しました。カメラの前で落ち着いて自分の目標を述べる姿はとても立派でした。その一部を紹介します。(一部抜粋)



1学年代表  
伊藤 凜音さん  
代読 横田 せなさん

2学期、私には大きな役割があります。それは合唱コンクールの指揮者です。みんなが歌いやすいようにテンポを整え、表情で曲の雰囲気伝える必要があります。そのためには、普段の練習から「大きな声で歌おう!」「いまの歌声は良かったよ!」などの声掛けを誰よりも率先して行う必要があります。1学期の「ミニ生徒会」の経験で得た経験を生かし、たくさんの声掛けをし、全員が納得できる合唱を作り上げていきたいと思ひます。私はこの夏休みに「あんぱん」という朝ドラを見ました。どんな状況でもみんなを最善の方向に導けるよう、勇気を出して声掛けを行い「アンパンマン」のような芯の強いリーダーになってクラスや学年を引っ張っていききたいと思ひます。

2学期頑張りたいことは2つあります。1つは勉強です。2分前着席を完璧にし、授業に入る雰囲気をつくり、みんなが積極的に発表したり、話し合ったりできる良い雰囲気を作りたいです。2つは職場体験と合唱コンクールです。職場体験では、社会のルールやマナーを学び将来について考えるきっかけにしたいです。合唱コンクールでは、学級全体で声を掛け合っ、心に残る合唱を作り上げたいと思ひます。3年生になることを意識し、1日1日を大切にしながら成長していきたいです。



2学年代表  
柴田 航希 さん

今年の夏休みは、1年生の頃とは異なり、高校のオープンスクールやテスト会に積極的に参加しました。そして、受験勉強のモチベーションを上げることができました。

私の2学期の抱負は二つあります。1つは、勉強です。「受験は団体戦」と言う言葉を学年の先生からよく聞きます。わからないことは友達や家族に聞いたり、辛いときは手を取って励まし合ったりします。しかし、受験本番は個人戦です。自分自身、目の前の欲望や邪念に打ち勝ちたいと思ひます。2つは、残りの中学校生活を大切に過ごすことです。約半年後には卒業式、中学校生活は残りわずかです。文化発表会の取組やボランティア活動、掃除などの日常生活を通して学級や学年、全校での絆を今までよりも深めたいと思ひます。大切な思い出をたくさん作って、笑って卒業できるように、この2学期を充実したものにしていきます。



3学年代表  
石原 侑有奈 さん

## <校長先生の話(要約)>

今年は「戦後80年の節目の年」でした。アンパンマンの作者・やなせたかしさんは過酷な戦争体験を経て、逆転されない正義とは何かを考えるようになり、アンパンマンを生み出しました。アンパンマンマーチの歌詞にもある「何のために生まれて、何をして生きるのか」をずっと問い続けたやなせたかしさんは、回り道をしながら粘り強く夢を追い続け、誰も笑顔にするキャラクターを作り上げたそうです。

このように視野を広げ、様々な人の生き方や考え方を知ることが、自分の生き方のヒントを与えてくれます。多くの人と関わり、経験を積みながら自分らしい生き方を見つけていって欲しいと思ひます。



教室での始業式の様子

## 試験取組学活

8月29日(金)に試験取組学活を行いました。9月12日(金)に行われる中間考査に向けて、試験範囲の配布と、試験に向けての計画を立てました。3年生は、学年集会を行い、2学期は定期考査とは別に学力診断テストが2回あることや、進路を決める大切な時期であることを再確認しました。



## iPadに移行しました

9月1日(月)から、1人1台端末が、従来のChromebookからiPadに移行しました。これまでよりも、豊富な学習アプリの活用やカメラ・音声入力ができることが期待されます。このiPadには、タッチペン及びキーボード付きハードケースがついています。

本校でもICT機器を効果的に活用し学習効果を高めていきたいと考えています。



## 夏休みの様子 補充学習の紹介

7月29日(火)・30日(水)・8月20日(水)・21日(木)に補充学習が行われました。毎回の学年も20名前後の生徒が参加しました。教室には、鉛筆のカタカタという音とクーラーのモーター音しか聞こえないくらい、参加生徒は集中して勉強していました。



## 中体連筑前地区大会・筑前地区コンクール・筑前地区新人大会の結果

夏休み期間中に、中体連筑前地区大会、吹奏楽筑前地区コンクール・中体連筑前地区新人大会が行われました。結果は以下の通りです。

- <水泳筑前地区大会> 1年 栗野 玄次 さん  
1500m自由形 第5位 (県大会出場)
- <水泳筑前地区新人大会> 1年 栗野 玄次 さん  
400m自由形 第5位 (県大会出場)
- <筑前地区吹奏楽コンクール> 銅賞

※紙面の都合上、個人戦は上位大会出場者のみ個人名、結果の詳細を載せています。

9月末から本格的に新人大会が始まります。

新チームとしての実力をしっかり発揮できるよう頑張りましょう!



1学期の終業式で表彰された栗野さん

## 9・10月行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
9/2	火	PTA 運営委員会 19:00	10/1	水	小中あいさつ運動・IBA テスト
3	水	2年職場体験① 1年プール授業	3	金	学校生活安心アンケート
4	木	2年職場体験②	10	金	文化発表会
5	金	2年職場体験③	14	火	PTA 役員会 19:00
7	日	試験前部活動停止(~11日(木))	15	水	PTA あいさつ運動①
8	月	学校生活安心アンケート	16	木	PTA あいさつ運動②
12	金	2学期中間考査	17	金	PTA あいさつ運動③
19	金	暴力団排除講演会(1年)	22	水	ビブリオバトル
29	月	3年学力分析テスト	24	金	学校運営協議会(宇美南中)
			27	月	WebQU アンケート
			31	金	学力分析テスト(全学年)

